

Diese 77 Zürcher Weinbauern öffnen heute ihren Keller für Sie

Degustieren statt demonstrieren: Viele Winzer im Kanton nehmen den Tag der Arbeit wörtlich – unsere neun Tipps.



Geschichtsträchtig: Der 300-jährige Gewölbekeller des Schipfguts in Herrliberg ist zu besichtigen.
Bild: PD

Helene Arnet
Redaktorin Zürich
[@tagesanzeiger](#)

Gegen 220 Winzer aus der ganzen Deutschschweiz werden am **1. Mai** und teilweise am kommenden Wochenende ihre Weinkeller für die Bevölkerung öffnen.

Der Historische

Weingut Schipf, Seestrasse 1, Herrliberg



Seit 600 Jahren wachsen Reben an der Schipfhalde, und die Wermüllers und Eschers bauten hier einst ihre Sommerresidenzen. Seit 120 Jahren winzert hier die Familie von Meyenburg. Sie keltern ihre Trauben in der bald 300 Jahre alten Trotte mit ihrem eindrucksvollen Gewölbekeller.

[...]